

3000 GÄSTE SPIELTEN IM LUDOLAND – FESTIVAL DER SPIELE 2024

Vom 5. bis 7. April 2024 war Beckenried während dreier Tage in fester Hand von Lego-Steinen, Brettspielen, Puzzles und vielem mehr. Dem Aufruf folgten über 3'000 Besucher, die sich begeistert die Lego-Kunstwerke anschauten und über die zum Teil filigrane und detailgetreue Bauweise staunten. Dabei liessen sie es sich nicht nehmen, es selbst als Lego-Bauer zu probieren. Inspiriert von den «professionellen» Lego-Bauern entstanden in der Familien-Ecke, wo der Lego-Verein SwissLUG den Besuchern tausende Lego-Steine zur Verfügung stellte, beeindruckende Lego-Bauten.

Aber auch in den zwei anderen Hallen fanden die Gäste viel Interessantes. So zum Beispiel beim Kugelbahn-Künstler Alain Schartner, der 6 Lötstellen für werdende Kugelbahnkünstler zur Verfügung stellte. Die Besucher packten die Gelegen-

heit am Schopf und so waren die Lötstationen von Beginn an durchgehend besetzt. Die Lötünstler waren zum Teil so in ihr Handwerk vertieft, dass sie die Öffnungszeiten völlig vergassen und sie am Abend höflich nach Hause geschickt werden mussten.

Hochstapler konnte man in der Klötzli-Abteilung finden, wo meterhohe Türme gebaut wurden. Und wo die Kinder, der Grösse wegen, nicht mehr stapeln konnten, halfen die Erwachsenen begeistert weiter. Da kam plötzlich beim einen oder anderen das Kind im Erwachsenen hervor und es entstanden nicht nur Türmen und Kugelbahnen, sondern auch ein Schlösschen aus Bau-Klötzchen. Eine grosse Anziehungskraft übten ebenfalls die Domino-Steine auf die Besucher aus und es entstanden kunstvolle Gebilde, wie z.B. ein Velo, bevor sie mit einem Schubs umfielen.

Etwas ruhiger ging es im Alten Schützenhaus zu und her. Dort vergnügten sich Familien mit unzähligen Brettspielen oder versuchten ein besonders kniffliges Puzzle-Spiel zusammensetzen. Insgesamt gesehen war die zweite Ausgabe vom Ludoland – Festival der Spiele 2024 ein voller Erfolg und man darf auf eine weitere Durchführung gespannt sein. In diesem Sinne dankt das Organisationskomitee recht herzlich allen Sponsoren, Helfern und der Gemeinde Beckenried. Ohne diese Unterstützung wäre ein solches Festival gar nicht durchführbar. Besten Dank für alles.

Impressionen finden Sie unter www.ludoland.ch

Daniela Gröbli

